

Se hunde aprobación de Moreno en Ecuador



Quito, 7 nov (RHC) La encuesta realizada por la empresa Perfiles de Opinión de Ecuador reflejó que el 73,85 por ciento de los ecuatorianos desaprueban la gestión del presidente Lenín Moreno.

En el estudio fueron entrevistadas 620 personas, entre hombres y mujeres mayores de 18 años, en las ciudades de Guayaquil y Quito (capital), durante el 16 y el 20 de octubre, reporta Telesur.

De los consultados, el 45,93 por ciento calificó de "mala" la gestión del mandatario, mientras que el 27,92 afirmó que esta es "muy mala".

Del total de ecuatorianos encuestados, el 20,99 por ciento expresó que la Administración de Moreno es "buena", mientras que solo el 1,66 por ciento la calificó de "muy buena".

Perfiles de Opinión mostró un gráfico en el que evidencia la caída de la aprobación del presidente desde inicios de julio de 2018 (poco más del 50 por ciento) hasta el 20 de octubre de 2019 (22,65 por ciento), tras las protestas masivas contra su Gobierno.

(Telesur)



Radio Habana Cuba